

L'arrivée de touristes a augmenté de 11,7% au premier semestre de cette année



La Havane, 7 juillet, (RHC/PL).- Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme, a indiqué devant la Commission du Parlement chargée des services que l'arrivée de visiteurs a augmenté de 11,7% au premier semestre de cette année.

Cuba a en effet accueilli de janvier à juin 2 millions 147 mille 600 vacanciers. Il a précisé:

«Les plus grandes croissances se concentrent aux États-Unis. Et puis que j'en fais mention, je profite pour rappeler que les Étatsuniens sont toujours interdits de faire des voyages touristiques à Cuba. Personne aux États-Unis n'a le droit de s'acheter un circuit touristique pour les îlots ou pour Varadero. Mais grâce à l'assouplissement des permis spécifiques, il est beaucoup plus facile pour eux de venir ici. Tout de même, les Étatsuniens doivent déclarer des motivations religieuses, culturelles ou académiques. Malgré cela, les arrivées en provenance des États-Unis ont connu une croissance de 84%.

L'arrivée de touristes en provenance de l'Espagne s'accroît de 69%, en provenance de l'Italie de 60,5%, de la Pologne de 45,1% et de l'Allemagne, de 42%. »

Manuel Marrero a signalé que le ministère du Tourisme s'est fixé pour but le perfectionnement et la mise à jour des offres de notre pays, conscient du potentiel et aussi des défauts à résoudre.

Il a précisé que parmi les priorités figurent l'augmentation de la capacité d'accueil de concert avec des groupes hôteliers étrangers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99289-larrivee-de-touristes-a-augmente-de-117-au-premier-semester-de-cette-annee>



Radio Habana Cuba